

28 JUNIO 2009

# VANDALISMO

60

El Heraldo, martes 30 de junio de 2009

**T**egucigalpa. Por momentos los manifestantes parecían dominar la contienda, pero la Policía y el Ejército retomaban fuerza y los dispersaban.

Así lucharon, por espacio de tres horas, la turba de inconformes que exige la reincorporación de Manuel Zelaya en el gobierno y la autoridad frente y a inmediaciones de Casa Presidencial.

La violencia llegó al extremo que los protestantes dispararon balas contra los elementos del orden, quienes para defenderse contestaron de la misma forma. En horas de la noche se especuló que una persona había muerto, pero la versión no se confirmó. Lo cierto fue que dos soldados y un policía resultaron gravemente heridos, mientras que por el bando de los protestantes hubo decenas de lesionados que fueron atendidos oportunamente por ambulancias de la Cruz Roja. Los seguidores de Zelaya primero se apostaron frente a Presidencial, quemaron llantas y gritaban por el retorno de ex gobernante.

Peró después, cerca de la 1:00 de la tarde, los manifestantes se tomaron varios accesos del bulevar Juan Pablo II.

Esto provocó que un contingente de policías los obligara a quitarse usando bombas lacrimógenas y balas de goma.

**Los protestantes amenazaron que seguirán con las movilizaciones de forma indefinida.**

La turba contestaba con piedras, pero muchos aprovecharon oportunidad de sacar ganancia de la confusión y saquear algunos negocios. Otros establecimientos

quedaron con los vidrios rotos. Empleados de algunos comercios salieron en medio de la confrontación, pero algunos compañeros prefirieron usar de refugio sus trabajos con el temor que los violentos entraran a robar y golpearlos. Como juego del gato y el ratón, los policías lograban dispersar el mar de gente, pero éstos se tomaban otra vía y esperaban a que los uniformados se fueran confiados de que todo estaba bajo control para volver. Para frenar la acción policial, los protestantes se hicieron un nudo y contragolpearon con todo, lo que obligó a reforzar la presencia policial y agregar militares.

Fue necesario también el uso de tanquetas que disparaban gas pimienta para detener finalmente la turba. La lluvia que cayó después ayudó a calmar los ánimos de los inconformes que finalmente se retiraron. Fiscales del Ministerio Público se apersonaron a la zona para tomar nota de los hechos. ■

## Batalla campal

Turba que exige reintegro de Manuel Zelaya en el poder se tomó calles cercanas a casa de gobierno, se enfrentó a policías y militares y hasta saqueó algunos negocios aledaños



**Acorralados.** Policías se protegen con sus escudos de la lluvia de piedras



**Orden.** La Policía solicitó que los manifestantes accedieran a dejar pacíficamente las calles, pero no lo logró, por lo que ejerció su autoridad coercitiva.



**A matar.** Los protestantes no vacilaron en usar piedras para golpear a los policías que intentaban poner orden en las calles que ellos

Derechos Reservados

Redacción • El Heraldo

diario@elheraldo.hn



VIDEO GALERÍA COMENTE [www.elheraldohn](http://www.elheraldohn.com) AUDIO